



Kreuzkirche: Breite Auswahl an Angeboten

24 Tische voller Kinderspielzeug und gut erhaltener Kinderkleidung: Den Schnäppchenjägern, die beim Basar im Gemeindehaus der Kreuzkirche stöberten, bot sich eine breite Auswahl an Angeboten rund ums Kind. Schon lange vor der Eröffnung

bildeten sich lange Warteschlangen im neuen Gemeindehaus. So war der Ansturm gerade zu Beginn der Veranstaltung so groß, dass kaum ein Durchkommen war. Martina Linnepe, Katja Budde-Sprecher und Andrea Simon hatten den beliebten

Basar vorbereitet. Der Erlös aus Standgebühr und Cafeteria kommt dem Förderverein zugute. Von den Geldern werden die Gehälter der Jugendmitarbeiter bezahlt sowie Gemeindeprojekte finanziert. ■ CG/
Foto: Grégoire